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共
産
党
は
「
住
民
税
の
増
税
中
止
」
や
「
都
営
住

宅
の
１
１
２
戸
廃
止
の
中
止
」
を
求
め
、
５
月
23
日

（
水
）
濱
野
区
長
に
緊
急
要
望
書
を
提
出
し
ま
し
た
。

６
月
21
日
（
木
）
か
ら
は
選
挙
後
、
始
め
て
の
区

議
会
定
例
会
が
始
ま
り
ま
す
。
く
ら
し
を
守
る
区
政

実
現
に
全
力
で
が
ん
ば
り
ま
す
。

緊急要望書、提出。
「住民税増税中止を」「都営住宅の存続を」

日本共産党品川区議団

ま
た
上
が
る
の
？

住
民
税
増
税
中
止
を

い
よ
い
よ
、
今
年
の

６
月
か
ら
定
率
減
税
廃

止
や
年
金
課
税
の
強
化

に
よ
る
、
サ
ラ
リ
ー
マ

ン
、
高
齢
者
へ
の
大
増

税
が
暮
ら
し
を
直
撃
し

ま
す
。

西
大
井
の
Ａ
さ
ん
は

「
も
う
困
り
ま
す
。
昨

年
の
値
上
げ
の
時
も

『
間
違
え
で
は
な
い
の

か
』
と
思
っ
た
ほ
ど
な

の
に
、
こ
れ
以
上
増
え

る
な
ん
て
。
近
所
の
人

も
署
名
を
お
願
い
し
、

み
ん
な
『
ま
た
上
が
る

の
』
と
話
し
て
い
ま
し

た
。
本
当
に
、
今
の
政

治
は
一
体
、
何
な
の
っ

て
思
う
」
と
語
り
、

「
増
税
中
止
」
の
署
名

を
１
週
間
で
百
筆
以
上

集
め
ま
し
た
。

区
長
に
要
望
書
提
出

共
産
党
は
23
日
（
水
）

に
、
区
民
の
暮
ら
し
を

守
る
め
「
増
税
中
止
」

と
「
都
営
住
宅
の
『
１

１
２
戸
廃
止
』
の
中
止
」

を
求
め
、
緊
急
要
望
書

を
濱
野
区
長
に
提
出
し

ま
し
た
。
今
後
も
実
現

に
向
け
が
ん
ば
り
ま
す
。

な
か
つ
か
亮

（
要
請
本
文
や
区
長
の

答
弁
は
裏
面
）

２００７年５月２７日（日）

ＮＯ１８１

区議控室 ℡ 5742-6818

事務所 大井３-１９-７-101

℡ 3773-3231

５月２３日（水）対区要望の様子。右：濱野区長。

左：共産党区議団（左端・なかつか）

定率減税の全廃
は公明党が言い
出しっぺ！

そして、自・公
の賛成で国会で
決定したのよ。



濱
野
区
長
の

答
弁
（要
旨
）

住
民
税
増
税
（
各
質
問
は
左
番
号
参
照
）

①
国
へ
の
中
止
要
望

区
長
「
国
が
従
前
か
ら
決
め

て
あ
っ
た
こ
と
。
今
、
開
始
す

る
と
き
に
、
中
止
を
求
め
る
こ

と
は
現
実
的
で
な
い
。
定
率
減

税
は
暫
定
税
率
な
の
で
、
い
ず

れ
か
元
に
戻
る
も
の
。
理
解
し

て
も
ら
え
る
よ
う
に
す
る
」

②
軽
減
措
置
の
実
施

区
長
「
（
税
金
は
）
高
い
よ

り
、
安
い
ほ
う
が
良
い
だ
ろ
う

が
、
区
で
や
る
の
は
難
し
い
」

③
(1)
制
度
の
周
知

区
長
「
よ
り
わ
か
り
や
す
い

周
知
を
し
て
い
き
た
い
」

③
(2)
認
定
書
の
発
行

区
長
「
ち
ょ
っ
と
良
く
調
べ

て
み
ま
す
の
で
、
コ
メ
ン
ト
は

差
し
控
え
た
い
」

都
営
住
宅

①
及
び
②
都
へ
の
要
請

区
長
「
都
営
住
宅
は
都
の
施

策
だ
か
ら
、
ど
う
こ
う
言
う
も

の
で
も
な
い
。
引
越
し
先
が
新

宿
と
港
区
に
あ
る
の
だ
か
ら
。

新
し
い
部
屋
だ
か
ら
暮
ら
し
や

す
い
の
で
は
」

③
区
へ
の
移
管

区
長
「
財
政
的
に
は
、
こ
れ

以
上
は
無
理
。
品
川
区
は
い
っ

ぱ
い
移
管
を
受
け
て
き
た
」

区
長
と
の
本
格
論
戦
は
６
月

か
ら
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。
私
、

な
か
つ
か
亮
も
一
般
質
問
に
立

つ
予
定
で
す
。
が
ん
ば
り
ま
す
。

緊急要望書（要望事項のみ掲載）

１、住民税増税に関して

①国に対して６月からの住民税増税の

中止を求めて下さい。

②住民税、国民健康保険料、介護保険

料などについて、区として独自の軽減

措置をとって下さい。

③既存の各種制度を活用して税負担を

軽減するため、制度の周知徹底と改善

を図って下さい。
(1)「障害者」「寝たきり老人（要介護４・５）」
「寡婦（夫）」の非課税措置や医療費控除な
どの制度を知らないために不利益とならない
よう周知徹底をして下さい。

(2)多くの区が実施している、軽度・中度の要
介護者に対する「身体障害者・知的障害者に
準ずるもの」としての認定書発行を品川区と
しても行なってください。

２、都営住宅廃止に関して

①（３棟の）都営住宅を廃止するので

はなく、建て替えて戸数の増加を図る

よう東京都に働きかけて下さい。

②現在の供給を抑制する計画を改め、

高齢者や子育て世代、若者向け住宅の

供給を進め、多様な世代の世帯が共生

する団地づくりをめざすことを東京都

に働きかけて下さい。

③場合によっては区が移管を受け区営

住宅の建設に着手することを求めます。

品川区商連・品川区振連の
通常総会懇親会に出席しました

５月２１日（日）にＴＯＣ１３階特別ホールにて行

なわれた、区商連、区振連の懇親会に出席しました。

千代田秋夫さん（区商連相談役）の乾杯で、懇親会が

始まりました。ある商店会長は「駅前はにぎやかだけ

ど、うちはアーケードの維持管理だけでも大変。装飾

灯の電気代も重い負担」と話していました。

区商連会長挨拶の様子。商店街

は町の元気の源です。




